Dr.米谷&真崎のリルー講座 影話休題 かんわきゅうだい



院長 真崎 雅和

眼鏡屋さん)に勧められたものを購入し装用した

加齢などによって聞こえの悪くなった患者さんに、「そろそろ補聴器はいかがですか?」とお話するに、「そろそろ補聴器はいかがですか?」とお話すると、一瞬怪訝そうな顔をした後で大きくかぶりを接り「まだそこまでは」と答える人が殆どです。ま振り「まだそこまでは」と答える人が殆どです。ま振り「まだそこまでは」と答える人が殆どです。ま振り「まだそんな年ではない。という意味でいない。のか。まだそんな年ではない。という意味でいない。のか。まだそんなに悪くないと答えるのはちょっと変ですよね。一般的に補聴器に対しるのはちょっと変ですよね。一般的に補聴器に対しるのはちょっと変ですよね。一般的に補聴器に対しるのはちょっと変ですよね。一般的に補聴器に対しるのはちょっと変ですよね。一般的に補聴器に対しるのはちょっと変でする。

補聴器をいつつける?いまでしょ!

が、うるさいだけで役

ボリュームの上げ下げだう風評です。補聴器はに立たなかったとい

いきません。会話の音は低けで調整してもうまくは

0

午前 8:30~12:00

午後 3:00~6:30

第一の誤解は、補聴器は聞こえが相当に悪くなってからかけるもの、というイメージです。耳元でなってからかけるもの、というイメージです。耳元でなってからかけるもの、という意味では殆ど役に立ちません。しかし現在の社会福祉法の補聴器補助はこういった方々のみに認められているので、多くは高度難た方々のみに認められているので、多くは高度難だ得にくいと言えます。補聴器の本当の効用は、されたから見ていると補聴器が役に立つという認び、はたから見ていると補聴器が役に立つという認び、はたから見ていると補聴器が役に立つという認び、はたから見ていると補聴器が役に立つという認び、はたから見ていると補聴器が役に立つという認び、はたから見ていると補聴器が役に立つという認び、はたから見ていると補聴器が役に立つという認び、利力に悪くを対して、というのが正解です。

チューニングしないとうまく合わないのです。 で関次数の組み合わせで構成されます。聴力は周 ででは、大きないと感じる音量は周波数 関こえる音量と、うるさいと感じる音量は周波数 関こえる音量と、うるさいと感じる音量は周波数 関い、個人毎に異なります。つまり補聴器は個人毎に とがあります。また快適に では、の間の複雑

急患随時受力 診療時間 月 火 水 木 金 土 B級

00

0

0

0

休診

0

0

△ 休 診 3:00

沙真崎耳鼻咽喉科医院

TEL.018-845-0234

希望の方はメルアドを受付へ!!

FAX.018-847-1321 秋田市土崎港中央6-8

土崎小学校●

当院第2駐車場

中央 通 秋田信金

→ 土崎幼稚園

至自衛隊通り

真崎谷